

## ÉTAPE 7 :

Maris Stella était autrefois une pension de famille. Elle est ensuite devenue un hôtel. En 1952, le propriétaire ajoute un mini-golf dans le jardin.

Le général De Gaulle y séjourne en 1958.

En 1970, la villa est rachetée par Les Petits-Frères des Pauvres qui en font une maison de repos. Le Jardin et la villa ont été rénovés en 2012-2013.

Empruntez maintenant la rue des Tennis. Sur la digue, dirigez-vous vers la gauche jusqu'au Square Gris-nez.

## ÉTAPE 9 :

Vous êtes aux pieds de l'un des lieux les plus emblématiques du village : le Typhonium. C'est une résidence privée, vous ne pouvez pas entrer dans l'enceinte de la propriété !

Mais savez-vous que ce lieu servait de repère aux pêcheurs quand ils étaient en mer ?

En effet, cette bâtisse néo-égyptienne de la fin du XIX<sup>e</sup> siècle a été la résidence des peintres Virginie Breton et Adrien Demont qui ont fondé l'École de Wissant.

C'était donc le 1<sup>er</sup> atelier de peintre du village. C'est aussi le lieu où, en 1893, un soir de tempête, un marin retrouva son cap grâce à la lumière allumée au sommet du Typhonium. Le couple s'assura ensuite qu'une lumière y reste toujours allumée.

Wissant ne possédant pas de phare, les naufrages étaient nombreux à l'époque.

C'est dans l'église de Wissant que les témoignages les plus marquants demeurent.

Je vous invite à présent à emprunter la rue Demont-Breton, à gauche après la rue du Calvaire des Marins. Redescendez la rue jusqu'à la Place de la Mairie.

## FIN DE LA VISITE !

La visite s'arrête ici ! Nous espérons que vous avez apprécié la découverte du village !

## ÉTAPE 8 :

Ici, au niveau de la villa Wissantaise, le Général De Gaulle est venu passer ses vacances en 1928 et 1929. Il y a également logé à la villa Antoinette en 1927.

Pour rejoindre la villa, empruntez la rue Chopin, puis à gauche, la rue du Contour de la butte. Tournez de nouveau à gauche rue Raoul Brygoo.

La villa se situe au croisement avec la rue des tennis. Au bout, prenez la route à droite, puis à gauche rue de la source qui devient rue du Calvaire des Marins. Arrêtez-vous devant les bustes d'Adrien Demont et de Virginie Breton.

## ÉTAPE 10 :

Rentrez à présent dans l'église. Vous serez probablement surpris de voir ces hommages aux pêcheurs disparus en mer. La plus grande catastrophe a eu lieu en 1893, 10 matelots ont sombré dans la tempête.

Autres curiosités : la statue de Sainte Wilgeforte et sa légende.

Au XI<sup>e</sup> siècle, Sainte Wilgeforte était promise en mariage par son père.

Ayant fait vœu de chasteté, elle était contre cette union. La veille de la cérémonie, elle pria toute la nuit que Dieu la face la plus laide possible. À la suite de ses prières, une barbe lui poussa.

Son père, horrifié, la fit crucifier.

## AU DÉPART DE L'OFFICE DE TOURISME À WISSANT

# LE CIRCUIT DU DAUPHIN



Bienvenue sur ce parcours de découverte de la commune de Wissant.

Nous allons parcourir ensemble le village, et retracer son histoire !

Il suffit de suivre le balisage et les indications !



**BALISAGE  
À SUIVRE**



